
１．本日の選考委員会について

くじ引き対象者の最終確認

・くじ対象者とくじを引く人が一致しているか、各地区で確認をしていただき、人数の確認。

・免除の申請理由を確認し、審議を行う。

・選考会当日の進め方

２．当日の流れ

令和６年１１月２４日 ９：３０～

【ＰＴＡ本部役員選考会】〈場所〉体育館２階 〈時間〉８：５０集合（本部）、９：３０開始

（９：１０～ くじ引き対象者入場開始）

全体…会長 受付…会計、書記 整列…副会長①、副会長②

あいさつ（初め、終わり）…会長 流れと諸注意…副会長①

・立候補者３名に意思の確認→副会長①、副会長②、会計

・会長、書記の仕事内容の説明をし、再度立候補者を募る。

↓

立候補がなければ、会長→書記の順にくじ引きを行う。

①本部で椅子の準備をし、番号順に座っていただき、座席順にくじを引いていく。

（免除申請者は、目印となるものを手元に持ってもらう）

委任状提出者の名前を紙に記入し、残りのくじを置く。

➁全員手元に渡った時点で、一斉にくじを開封する。

（委任状提出者の当選連絡は、翌日までに行う）

・くじは例年と同じものを使用する。免除確認の資料を準備

・受付を設置し、案内掲示の準備

【地区役員選考会】〈場所〉格技室 〈時間〉１０：３０開始

地区長さんの集合時間は１０時頃

本部役員選考会後、体育館までくじに当たった方の確認に来ていただくといいかと思います。

入場は時間前でも構いませんが、本部選考会が終わりメンバーがそろい次第の開始となります。

・地区役員選考会場準備．．．張り紙を張る、座る場所を黒板に書くなど

（張り紙、筆記用具を体育館に準備しておきます）

・委員が決定したら報告用紙に記入、青少年育成２期目の方は昨年度資料を見て記入お願いします。

選考委員会議事録

開催日 令和 6 年 11 月 5 日 開催時間 19:00～ 開催場所 西可児中学校 校長室

[ 出 席 者 ]

（本部） 会長 副会長① 副会長② 会計 書記

（専門部） 地区長 各地区委員長

（中学校） 教頭先生



～ 令和６年１０月３日（木） 本部・生活・環境委員 会議より ～

１．環境整備作業

２．家庭教育学級

３．リユースについて

＊３つの内容について話し合いました。

1.環境整備作業

報告用紙の数は、２９０枚でした。全校生徒は、３５５名。単純に割ると、８１．７％の参加率

となります。

＊来年度の実施時期について

➀今年度と同じ時期…（夏休み明け、美しい環境でスタートしたいので）

➁協友祭前（体育大会）…（美しい環境で実施なら、その前の時期）

⇒可児市（教育委員会）と相談をして、予算を補助してもらえるかどうか確認をする。予算を補助

してもらえれば、草取りの活動の回数を増やしてもらう。

※来年度の実施時期については、来年度ＰＴＡ役員の方に「第０回 代議員会」で決定してもらう。

・【部活動（クラブ）の時間帯で、親さんが活動をみながら、草取りを行っていただいていました。

部で草取り等を行ってくれていたところもありました。１回だけではなく複数回、おこなって

くれた方々もいて、本当に頭が下がります。 （大前先生より）】

・〔学校のホームページより〕草取り作業（ボランティア等）

（１）４月１２日（金）＜朝ボランティア清掃＞…生徒達による中庭の草取り

（２）５月１５日（水）＜昼ボランティア草取り＞…生徒達（黄団）によるグランドの草取り

（３）６月２７日（木）＜朝ボランティアの輪＞…１年生５人による中庭の草取り

（４）７月２９日（月）＜夏休みの学校３ 保護者ボランティア＞…陸上部の保護者の方による

花壇の草取り（一緒にいた南帷子小児童も熱心に取り組んでいました。）

（５）８月２日（金）＜夏休みの学校７ サッカー部 美しい環境のために＞…サッカー部の顧問

の先生が草刈りを継続して行いサッカー部の生徒がグランド周りの刈った

草を集めていました。

（６）８月２３日（金）＜誰にも気づかれない「行い」＞…学校のご近所に住むご高齢のＳさん

ご夫婦による行い。（Ｓさんは、学校周りの草が気になった時や、落ち葉

が気になった時に、いつもきれいにしてくださっています。）

（７）９月１８日（水）＜ＭＳＪボランティア＞…総勢７０名近くの生徒による中庭の草取り

（取り切れず明日も実施の予定です。）

＊西可児中学校のホームページをぜひご覧ください。



２．家庭教育学級

今年度、家庭教育学級の学級生は約１０人程です。１回の学習の参加人数は約２人程のため、来年度

の家庭教育学級員長選出が難しい。そのため、来年度はＰＴＡ役員より家庭教育学級員長を選出する。

（以前は、ＰＴＡ役員より家庭教育学級員長を兼ねていた。）

*東可児中学校では、全生徒の保護者を学級生にしている。・・・意見として、西可児中学校でも

同じようにしてみてはどうか。（参加したい学習があれば、いつでも参加できるようにするため。）

３．リユースについて

＜制服ボランティアさんよりご協力依頼＞

不要になった制服やジャージ等のリユースについて

場所の提供や活動参加への協力等の依頼がありました。

・お手伝いの出来る範囲はご協力をしたいのですが、名前の糸をほどく等は難しいとの意見。

そのため、毎年お手伝いをさせて頂いている、３月に回収のお知らせを配布し、卒業式後に

回収ＢＯＸを設置（春休み中設置）することを、ご協力させて頂きたいと思います。

制服ボランティアさんより

５月・・・地区センターまつり出店

１１月・・・帷子花火大会出店

２月、学校へ活動報告。（令和５年度 収入の部より制服リサイクル代 30,000 円）

☆不要になった制服やジャージ等のリユースについて、皆様のご協力宜しくお願い致します。

次回 代議委員会 １２月１２日(木) １９：００～


